

MamaSaid...weil Mama hat gesagt: "macht das was ihr am besten könnt!"



Saarbrücker Zeitung, 19.05.2016, Nadja Spieldenner

Musik machen liegt dem Duo im Blut

Sie wollen sich auf keinen Still fest legen und gerießen es, auf der Bühne zu stehen. Am Freitag will das Duo in der Bel Etage sein Pub-likum bezeistern. Ihr Repertoire reicht von Country bis Chanson.

Saarbelicken, So zehn Gitarren Adam schmunzelt und zwinkert seiner Partnerin Anisha Erbamit breitem Grinsen, im wahre ten Wortsinn kann sie ein Lied

davon singen. Seit einem Jahr sind der Sänger, Songwriter und Gitarrist und die Sängerin inzwischen ein Duo, treten gemeinsam als Yann Loup und Anisha auf. "Vorher hatte wir beide andere Projekte, jetz haben wir auch unsere Band Ma haben wir such unsere Band Ma-maSaid und sind insgesamt redit viel unterwegs." MamaSaid ist das wichtigste Projekt der bei den, zusammen mit ihrem Gitar-risten Christian Conrad bilden sie das Trio, das "dreisprachig mig" Musik macht

ob Altstadtfest, Konzert r kielnere Geburtstagsfeiern inn Loup und Anisha brennen fusik zu machen. "Wir night wir werden ietst en Stars. Das ist einfach eggblutf", erzählt Anisha. aber auch neu interpretierte die Stilrichtungen des Duos und ihrer Band sind alles andere als festgefahren. "Was uns gefällt, das singen wir", sagt Anis-ha. Deutsch-englisch orzogen newachsen, fühlt sich die Sänge-



rin Anisha mit "ihrer zweiten ihrer Familie lebt dort.

Musik ist wie eine Therapie "Ich singe, seit ich klein bin. Das ist so eine Standard-Antwort, ich weiß." Die junge Prau lacht, fürs Musikmachen und insbesondere das Singen konnte sie sich schon immer begeistern, "Irgenewunn war da der Wunseh, dass ich mehr wollte." Es folgten Gesangsunterricht und zahlreiche Bewerbun-gen bei Bands. "Die Musik und das Singen, das ist für mich wie eine Therapie", betont Anisha. Sich die Probleme von der Seele



ganz auf. "Ich hab mit sechs, sie-ben Jahren angefangen. Klasser gespielt hat. Mit giwa 18 Jahren lernte er das Gkarrespielen. Das ging relativ schriell, lag wohl an der Meliyetion "Viel Inspiration fand der junge Musiker beim Giin winen Joseph Stephan, uen --

konnte schon früh Bühnenerfahrungen vor einem großen Pub-likum sammeln, Während Anisha sich ihre Erfahrungen anstren-

am Fetten Donnerstag, vor Publikum zu singen, hinter meinem Mikro einzeklemmt. Ich hab gehofft, dass ich mir keinen Zahn susschlage, wenn mich iemand diese Zeiten sind vorbei.
Aktuell arbeiten die beiden mit

hrem Produzenten Frank Nimsgern rusammen. "Man kann ro-hig auch Menter sagen", wiaf Anisha ein. Dae eigene Album wird wohl im Herbst erscheinen Es wird ein größtenteils deutsches Album, hat aber auch eng-lische Songs", erzählt Yann Loup Man kann sagen, Texte und Me lodie verteilen sich so 50-50 Aber eigentlich schreibt Anishi die Texte und ich mache die Me-lodie dazu!! Das Duo, das auch privat ein Paar ist, hermoniert gut zusammen. "Wir erginze ens in ganz violen Bereichen weiß Anisha Yann Loop fügt bir rus Das ist schon eine Herwas forderung, aber es posst halt. Wit zu spielen – wollte aber achriell machen auch keine Musik, weil wieder suchdeen", ergünzt Yann wir nusammen sind, die Musik Loup, der aber trotgdim weiter-

Yann Loup und Anisha wollen Menschen welterhin mit ihres Musik begeistern, Gefühle und Geschichten in Songs umsetzen und auf der Bühne eine gute Zeit haben, "Des größte Lob ist am Ende immer das positiva Feedback vom Publikum!"

. Das Doo teltt om Freiton 20 Mai, um 20.30 Uhr, in der Be Etgor in Sagrbrücken auf.

folgen Sie uns auch auf

Facebook

facebook/MamaSaidBand

Rock - Pop - Soul - Country - Lieder - Chansons

Anisha und Yann Loup

präsentieren

-MamaSaid-







Anisha Erbacher - die zweisprachig (deutsch/englisch) aufgewachsene Sängerin widmet ihr Leben ihrer größten Leidenschaft - der Musik. Ihre ausdrucksstarke Stimme reicht von entspanntem Jazz und groovigem Soul bis hin zu starken Rocknummern. Sanfte Pop-Balladen lassen die Herzen des Publikums genauso höher schlagen wie einfühlsame Chansons.

Yann Loup Adam - Sänger, Songwriter, Pianist und Gitarrist aus Leidenschaft. Bereits in jungen Jahren durfte er mit Musikern wie Rolf Zuckowski und Joscho Stephan auftreten. 2014 brachte er seine erste Solo CD "Carte de Visite" heraus. Er ist vor allem vom französischen Chanson geprägt, aber auch Songs in deutsch und englisch gehören in sein Repertoire.



Ob öffentlich, privat oder geschäftlich... MamaSaid steht durch ihr großes Repertoire für Vielseitigkeit.

Musikalische Höhepunkte für perfekte Events





Wir sorgen für Musik und Stimmung bei Ihrem Event

Zu horen sind Klassiker aus dem Country- Rock-, Pop- und Soul-Bereich, von Ehris Presley über Ray Charles, Bob Dylan, Bruce Springsteen, Creedence Clearwater Revival, Rolling Stones, The Engles, Bob Marley, Dolly Parton bis hin zu John Mayer, Eric Clapton, Prink, Adele, Morah Jones, Shania Twain, Amy Winehouse und Celine Dion - Und uuch Charborso oder deutschsprachige Lieder kommen in unserem Programmicht, zu kurz. Eine angenehme Mischung aus bekannten und weniger bekinfnen Liederm wird von uns interpretient. Zwel- bis dreistimmig und dreisprachig (englisch, deutsch, französisch) wird auch die eine oder andere eigene Komproglind argeboten.







M. Laffiatu Helene Lar

acqueline Hirscher Marisa

Uwe Stern





Unser virtuoses Team

(von oben nach unten)

Christian Conrad Gitarre

Guido Allgaier Gitarre

Peter Morsch Schlagzeug

Perrine Pépite Bass

Kassio Bass

Philippe Fiotte Percussion

Bernd Nickaes Saxophon















Für jedes Event eine Formation

Ob im Duo, im Trio, im Quartett oder mit großer Band – von der kleinen privatein Feier bis zur großen Firmenfeier oder öffentlichen Veranstaltung... - durch die Mischung verschiedener Genres und Sprachen bieten wir für jeden Anlass die passende Band.

Das richtige Equipment

und professionelle Vorbereitung ihres Events, Wir verfügen über eine ersiklassige PA. Auf Wunsch stellen wir ein Lichtequipment bereit. Auch ein Tontechniker und/oder Lichttechniker kann dazu gebucht werden.

MamaSaid steht für eine perfekte